

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 8
ИСТОРИЯ

№ 4 • 2017 • ИЮЛЬ — АВГУСТ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

- Богданов В.П. Социальные аспекты бытования старопечатной кириллицы (по записям на экземплярах изданий XVIII в.) 3
- Козлова Н.В. Род князей Шаховских в свадебных актах и духовных завещаниях петровского времени. 16
- Шимбирёва О.А. Источниковедческие проблемы изучения социально-политических взглядов социальных групп российского общества начала XX в. (по материалам архивного фонда Союза русского народа) 32
- Воронцова И.В. «Реформа» или «реформация»: движение за церковное обновление в России начала XX в. 46
- Новикова Ю.В, Цимбаева Е.Н. Население советского приграничья как объект политико-пропагандистской работы 64
- Сидоров А.А. Закон о торговых соглашениях на основе взаимности и изменение курса торговой политики США в 1930-е гг. . . . 75
- Юмашева Ю.Ю. Проблемы электронной археографии 97
- Вергазов Р.Р. Ахеменидская монументальная живопись. К вопросу о реконструкции живописной декорации 106
- Гуляев В.И. Александрополь — «царский» курган скифов: взгляд со Среднего Дона 123

CONTENTS

Bogdanov V.P. Social aspects of everyday life of the old printed cyrillic (by records on the exemplars of the 18th century edition) 3

Kozlova N.V. Shakhovskie kin in the fixing records of the marriage documents and the testaments of the Peter the great's time 16

Shimbiryova O.A. Problems of primary source study in discovering the socio-political views of social groups of the Russian society in the early 20th century (on the archival fund of the Union of the Russian People) 32

Vorontsova I.V. "Reform or reformation": the Renovation Church movement in Russia at the early 20th century 46

Novikova Ju.V., Tsimbayeva E.N. Population of the Soviet borderland as object of political propaganda 64

Sidorov A.A. Reciprocal Trade Agreements Act and changing the course of U.S. trade policy in the 1930s. 75

Jumasheva Ju.Ju. Problems of electronic archeography 97

Vergazov R.R. Achaemenid mural painting. To the reconstruction of painting decoration 106

Guliayev V.I. Alexandropol – the "Royal" Scythian barrow: view from the Middle Don. 123